

Asep Japar Andreas dari Paslon Nomor 2 Disambut Ratusan Warga di Cireunghas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SELARASNEWS.COM

Oct 13, 2024 - 19:31



Sukabumi - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi di Pilkada 2024, Asep Japar dan Andreas disambut ratusan warga dalam acara jalan santai di Kecamatan Cireunghas, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, Minggu (13/10/2024).

Pasangan nomor urut 02 yang diusung Partai Golkar, PKB, PPP, PAN dan Gelora di Pilkada 2024, Asep Japar dan Andreas berbaur masyarakat masyarakat menikmati jalan santai sejauh 5 km.

Ketua Panitia kegiatan, Agam Ismail, kepada awak media mengatakan, acara jalan santai dirangkai dengan santunan yatim piatu.

Bahkan sambung Agam, diluar agenda acara secara spontanitas Asep Japar sempatkan diri jenguk warga yang sakit hingga belanja di warung kecil dan pelaku UMKM di seputar Kecamatan Cireunghas.

"Antusias masyarakat luar biasa. Pak Asep Japar tadi juga langsung tegur sapa, bahkan secara spontan dalam jalan santai beliau menjenguk warga yang sakit, menyantuni anak yatim dan jajan di warung warga," ujar Agam, Minggu (13/10).

Agam menyebutkan, calon Bupati Asep Japar soroti pelaku usaha kecil di wilayah Cireunghas.

"Pak Asep Japar sangat mendukung UMKM, beliau tadi juga jajan di warung-warung kecil," tukasnya.

Sementara itu, Calon Bupati Sukabumi, Asep Japar, kepada TatarMedia.ID mengatakan, apresiasi atas antusiasme relawan, simpatisan dan ratusan masyarakat Cireunghas yang mengikuti jalan santai tersebut.

"Alhamdulillah hari ini kita silaturahmi dan jalan santai bersama warga, di sini juga sambil bertemu relawan, simpatisan, sekaligus di sini kan sepanjang jalan dan tempat kegiatan ada UMKM," kata Asep Japar.

Pantauan di lapangan, kegiatan jalan santai bersama pasangan Asjap - Andreas itu juga dihadiri anggota dewan dari partai koalisi.

Disinggung terkait kedekatannya dengan pelaku UMKM, pria yang akrab disapa Asjap memastikan dirinya bertekad memajukan UMKM sebagai salah satu tulang punggung perekonomian Kabupaten Sukabumi.

"Bahwa UMKM itu harus diberikan keleluasaan dalam berusaha, terutama di permodalan dan pemasaran, karena hal ini pun akan menaikkan PAD.

"Insyaallah kita akan bantu pelaku UMKM di Sukabumi baik dari sisi permodalan maupun pemasaran," ungkap calon orang nomor satu di Sukabumi.(*)

Sh.